



THE ASSOCIATED PRESS

PUERTO PRÍNCIPE está golpeado por la violencia de las pandillas.

Crisis en el país caribeño: Vuelo de EE.UU. es tiroteado cuando atterrizaba en Haití

El avión fue desviado a República Dominicana.

EFE y FRANCE PRESSE

Un vuelo de la compañía estadounidense Spirit Airlines que cubría la ruta entre los aeropuertos de Fort Lauderdale, al norte de Miami, EE.UU., y Puerto Príncipe fue desviado ayer tras ser alcanzado por disparos mientras se aproximaba a la capital haitiana.

El vuelo 951 de Spirit despegó del Aeropuerto Internacional de Fort Lauderdale-Hollywood (FLL) con destino a la capital haitiana, pero tuvo que abortar su aterrizaje tras recibir varios disparos, informaron medios estadounidenses.

El incidente ocasionó el desvío del avión al Aeropuerto Internacional del Cibao en Santiago de los Caballeros, República Dominicana, donde aterrizó y una inspección posterior confirmó daños en el fuselaje por arma de fuego.

Un asistente de vuelo sufrió heridas leves y está siendo evaluado por personal médico, pero la aerolínea confirmó que ningún pasajero resultó herido.

El avión fue retirado del servicio y Spirit está organizando el traslado de los pasajeros y la tripulación a Fort Lauderdale en otra aeronave.

Spirit Airlines suspendió su servicio a Puerto Príncipe y Cabo Haitiano a la espera de una evaluación adicional. Las aerolíneas American Airlines y Jet Blue anunciaron que también suspenderán los vuelos a Haití hasta el jueves.

Haití estaba ayer bajo tensión política debido al cambio de primer ministro. El empresario Alix Didier Fils-Aimé se convirtió en el nuevo *premier* de Haití prometiendo "paz" y "seguridad" para el país caribeño, después de que el consejo presidencial de transición destituyera a su predecesor apenas unos cinco meses después de nombrarlo.

Fils-Aimé (52) fue investido en una ceremonia en Puerto Príncipe en sustitución de Garry Conille, que se enfrentó durante semanas al consejo por el control del gobierno.